
Der AvD ist beim Hessentag dabei

Der Automobilclub von Deutschland wird sich auf dem Hessentag in Pfungstadt (2.–11.6.) mit einem Stand präsentieren. Neben Informationen zu den Leistungen und zum Serviceangebot steht vor allem die diesjährige AvD-Histo-Tour im Mittelpunkt.

Die Oldtimer-Veranstaltung verbindet im August touristisches Fahren durch die sommerlichen Landschaften von Eifel und Ardennen mit dem Erlebnis der Grand-Prix-Strecke des Nürburgrings, dem Circuit de Spa-Francorchamps, dem Circuit Zolder und der legendären Nordschleife. Die vier Rennstrecken können im Rahmen von Gleichmäßigkeitsprüfungen mit selbstgesetzter Zeit befahren werden. Nennungen können noch bis 9. Juni 2023 über die Homepage des AvD abgegeben werden.

Besucher des AvD-Standes können sich zudem mit verschiedenen Filme, die vor Ort gezeigt werden, einen Eindruck von weiteren Aktivitäten des Automobilclubs verschaffen und an zwei Rennsimulatoren ihr fahrerisches Geschick testen. (aum)

Bilder zum Artikel



AvD.

Foto: Auto-Medienportal.Net/AvD
